



# 講演会の開催予告

**日時** 令和2年11月28日(土) 午後  
**会場** ウイングウイング高岡  
**講師** 公立諏訪東京理科大学情報応用工学科教授  
医療介護健康工学部門長、茅野市繩文ふるさと大使  
しの はら きくのり  
**篠原 菊紀 氏**

**テーマ** 子どもの脳 親の脳に必要なこと  
～個々の脳のレベルに合ったトレーニング～

※新型コロナ感染状況などを考慮し、県PTA会員大会に併せて開催を判断する予定です。開催の有無について、8月に当財団ホームページ等でお知らせします。

- 見舞金（共済金）の給付 ※1
  - 就学奨励金の給付 ※2
  - 安全教育研修会の開催（3年で県内一巡）  
（今年度）
  - 富山地区 射水地区 南砺地区
  - 今年度の開催日時については新型コロナの感染状況などを考慮し調整中です。決まりましたら、ホームページなどでお知らせします。
  - 講演会の開催
  - 会報の発行（年三回）
  - 啓発案 内書の発行
  - 視聴覚教材の貸出し  
(DVD・ビデオ—今年も2作品を購入しました。リストや内容貸し出し方法はホームページをご覧ください)
  - 損害賠償金の給付 ※3
  - 香典の給付 ※4

※印の詳細は表面をご覧ください。

令和二年度  
事業内容

熱中症とマスク



す。これから気温の高い日が多くなります。今年は新型コロナウイルス感染防止のため、マスクの着用が必要な場面が増えており、より熱中症を引き起こす心配が指摘されています。

産業医科大学の堀江正知教授（産業保健管理学）は、実験ではマスクを着けていいかどうかで体温上昇に大きな差は見られないと指摘していますが、マスクをはずすのが面倒で水分補給の回数が減つたりするため、意識的に水分を摂るよう心掛けてほしいものです。

PTA 親子安全会では、修学への意欲をもつ子供たちのより一層の支えとなるよう、就学奨励金を給付しております。昨年度は小・中学生66名に給付することができました。今後も給付者数の拡大、給付金額の増額などを図っていく必要があります。この就学奨励金に充てる目的で、皆様からの寄付を募集しております。皆様の格別のご理解とご支援をお願いいたします。

# 寄付金の募集

1 目標額 50万円  
2 使 途 就学奨励金に充てます。  
3 期 間 令和3年3月31日まで  
4 金 額 (1) 個人の皆様…1口 5千円  
             (2) 法人・団体の皆様…1口の金額の定めはありません。  
5 お申込み方法 ホームページに申込書がありますので、郵送もしくはFAXでお送りください。

- 寄付金は隨時受付をしております。ホームページに申込書がありますので、ダウンロードをしていただき、記入の上郵送もしくはFAXで当会にお送りください。後日、払込用紙を送りますので、所定の金融機関または郵便局でお支払いください。
  - 寄付金に対する税制上の優遇措置が受けられます。詳しくはホームページの「寄付金募集のお願い」をご覧いただくか、富山県PTA 親子安全会にお問い合わせください。
  - 寄付いただいた個人、法人、団体で、希望される方をホームページや広報紙等で公開いたします。申し込みの際に希望を確認いたします。

# 令和2年度役員紹介

議員	津嶋	春秋(学識経験者)	理事	青山	和也(富山地区)
評議員	藤井	保壽(学識経験者)	理事	河上	仁栄(富山地区)
評議員	横山	栄(学識経験者)	理事	佐伯	真未(富山地区)
評議員	山本	英介(学識経験者)	理事	中島	正治(射水地区)
評議員	河田	悦子(学識経験者)	理事	荒井	智子(高岡地区)
理事長	山本	均(南砺地区)	理事	越田	喜規(氷見地区)
常務理事	寺内	真(朝日地区)	理事	法村	剛(小矢部地区)
常務理事	吉川	満博(富山地区)	監理	村上	英敏(砺波地区)
判定委員長・理事	中田	恭敏(学識経験者)	監理	津本	虎雄(税理士)
経理担当理事	松嶋	浩二(高岡地区)	監理	蓮池	泰洋(学識経験者)
理事	本江	学(県P連代表)	判定委員長	中田	恭敏(学識経験者)
理事	松本	美和(小学校長会代表)	委員	藤井	保壽(医師)
理事	山口	克成(中学校長会代表)	委員	横山	栄(学識経験者)
理事	濱藤	浩人(学識経験者)	委員	南	重義(小学校長会代表)
理事	板倉	博人(入善地区)	委員	村井	悦子(中学校長会代表)
理事	前田	典子(黒部地区)	委員	中	猛一郎(魚津ブロック)
理事	瀧川	貴行(魚津地区)	委員	小林	義明(富山ブロック)
			委員	村江	省三(高岡ブロック)
			委員	澤田	喜成(砺波ブロック)

編集後記

新型コロナ感染症拡大防止のため、日本PTA全国研究大会富山大会の中止が発表されました。携わってきました多くの方々の苦労を思うと残念です。実行委員長はじめ、長年にわたり大会の成功に向けてご尽力されてきた方々に感謝したいと思います。

富山大会は様々な課題を乗り越えながらも例年の大会に比べ準備がしっかりと進み、良い大会になることが期待されていました。これは勤勉な県民性だけではなく、富山県のPTAのつながりやまとまりがあるからこそのことだと感じます。大会の準備の中では、新しい出会いと貴重な経験が数多くありました。残念ながら開催こそ叶いませんでしたが、この準備を通してより強くなつた絆がこれからさまざまなお活動に活かされていくことを願っています。